

La Fête de Noël, cette journée qui rappelle tant de doux et constants souvenirs au cœur de tout chrétien, a été célébrée partout avec une remarquable solennité. Il y a eu messe de minuit dans plusieurs paroisses. Les cantiques et les pieux chants de Noël ont répandu dans le cœur des assistants la joie qu'éprouvèrent jadis les bergers à la vue du Divin Enfant qui daignait se faire homme pour régénérer et racheter le genre humain.

La messe de minuit a été célébrée avec toute la solennité possible à la Grande Digue où une foule compacte dominée par le sentiment religieux remplissait l'église, et les chants exécutés par le chœur organisé pour la circonstance ont été très bien rendus. *L'Adeste fideles*, *O douce nuit*, *Ça Bergers*, etc., chantés par les Dames, ont atteint la perfection. La musique instrumentale n'a pas peu contribué à donner l'éclat qui a marqué cette fête.